

Disdikpora Launching Buku Ajar BAM di Kabupaten Solok

JIS Sumbar - SOLOK.URBANESIA.ID

Jan 30, 2024 - 16:46



SOLOK - Kepala Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga (Kadisdikpora) Kabupaten Solok, Sumatera Barat, diwakili Sekretaris Dinas, Anthony Saliza, melaunching pemakaian Buku Ajar BAM (Budaya Alam Minangkabau) di SD 03 Tanjung Balik Kecamatan X Koto Diatas, Selasa, 30 Januari 2024.

Turut hadir pada acara tersebut, Kepala Bidang Pembinaan SD, Irnes Jakli, Korwil X Koto Diatas, Kamisir, Korwas Se Kabupaten Solok, K dan Kepala SD se Kecamatan X Koto Diatas.

Buku bahan ajar BAM yang dilaunching tersebut adalah hasil karya 12 orang guru di Kecamatan X Koto Diatas di bawah bimbingan Syamsul Bahri, Kepala SDN 03 Tanjung Balik.

Acara Launching dimulai dari penyerahan buku dari masing-masing penulis

kepada Korwil Kec. X Koto Diatas, Darminus, selanjutnya Korwilpun menyerahkannya kepada Kepala Disdikpora Kabupaten Solok, untuk ditanda tangani. Setelah Kepala Disdikpora membubuhkan tandatangannya, sejumlah buku itupun diserahkan kepada seluruh Korwas (Koordinator Pengawas) SD Kabupaten Solok, Kamisir, sebagai tanda buku tersebut sudah boleh dan resmi digunakan di Kecamatan se Kabupaten Solok.

Korwil X Koto Diatas, Darminus, dalam sambutannya mengatakan Buku Ajar BAM yang diluncurkan pemakaiannya hari itu adalah hasil karya perdana Guru Kecamatan X Koto Diatas. Darminus menyatakan sangat mengapresiasi dan menyampaikan terima kasih kepada guru-guru hebat yang telah melahirkan buku-buku sebagai sumbangsih untuk majukan pendidikan khususnya di Kecamatan X Koto Diatas, maupun untuk Kabupaten Solok.

Kepala Disdikpora Kabupaten Solok, yang diwakili Sekretaris Dinas,, Anthoni Saliza, mengatakan Rapor Mutu Pendidikan di Kabupaten Solok yang terendah adalah indikator Literasi. Menurut Anhtony lagi, hal tersebut menandakan bahwa kurangnya budaya membaca di kalangan guru Kabupaten Solok.

Dengan adanya Launching Buku Ajar BAM karya guru di Kecamatan X Koto Diatas, membuktikan bahwa mereka telah mampu menulis, hal ini mengindikasikan bahwa guru pasti telah banyak membaca.

Anhtpny Syaliza juga mengapresiasi hasil karya guru-guru Kecamatan X Koto Diatas.

“ Buku ajar BAM yang dibuat oleh guru di Kec X Koto Diatas ini, merupakan satu-satunya buku ajar BAM yang sesuai dengan CP Kabupaten Solok. Oleh karena itu, karya guru ini layak di apresiasi. Ini merupakan karya monumental dan sangat membanggakan,” kata Anthny Syaliza.

Dia juga berharap hasil karya guru di Kecamatan X Koto Diatas akan mampu menginspirasi guru lainnya di Kabupaten Solok untuk berkarya lebih banyak lagi.

Sementara itu, Pembimbing guru yang telah berhasil menulis Buku Ajar BAM di Kecamatan X Koto Diatas, Syamsul Bahri kepada awak mendia mengatakan munculnya keinginan untuk menulis Buku Ajar BAM tersebut diawali dengan adanya ketegasan Disdikpora Kabupaten Solok bahwa Pembelajaran BAM di Kabupaten Solok, mulai tahun pelajaran 2023/2024 telah menggunakan Capaian Pembelajaran(CP) terbaru sesuai yang diterbitkan oleh Disdikpora Kabupaten Solok Pada bulan Agustus tahun 2023.

Dikatakan Syamsul Bahri, 12 orang guru penulis buku yang diluncurkan tersebut adalah Fitri Ayu Silmi, S.Pd (Guru SDN 25 Bukit Kandung) menulis Bahan Ajar BAM Kelas I Semester I, Tanti Hernil, S.Pd (Guru SDN 24 Luak Bayau Sulit Air), menulis Bahan Ajar BAM Kelas I Semester II, Syafriani, S.Pd (Guru SDN 26 Air Batumbuk Paninjawan), menulis Bahan Ajar BAM Kelas II Semester I, Vivi Sovia, S.Pd (Guru SDN 23 Tanjung Balik) menulis Bahan Ajar BAM Kelas II Semester II, Erniwati, S.Pd (Guru SDN 27 Gantiang Kasiak Sibarambang), menulis Bahan Ajar BAM Kelas III Semester I, Hefni Melda, S.Pd (Guru SDN 03 Tanjung Balik) menulis Bahan Ajar BAM Kelas III Semester II, Misri Yance, S.Pd (Guru SDN 05 Gando Sulit Air), menulis Bahan Ajar BAM Kelas IV Semester I, Nurdeni Yenti,

S.Pd (Guru SDN 07 Talago Laweh Sulit Air), menulis Bahan Ajar BAM Kelas IV Semester II, Sukmawati, S.Pd (Guru SDN 24 Luak Bayau Sulit Air), menulis bahan Ajar BAM Kelas V Semester I, Andiva Pramela, S.Pd (Guru SDN 17 Siaru Kunik Bolai Sulit Air) menulis Bahan Ajar BAM Kelas V Semester II, Seswenti Yusra, S.Pd (Guru SDN 03 Tanjung Balik), menulis Bahan Ajar BAM Kelas VI Semester I, dan Etmawarni, S.Pd (Guru SDN 11 Kunciir) yang menulis Bahan Ajar BAM Kelas VI Semester II.

Syamsul Bahri mengakui bahwa buku-buku tersebut masih jauh dari kesempurnaan, untuk itu dia sangat mengharapkan saran dan masukan untuk perbaikan ke depannya.

Syamsul Bahri juga berharap buku tersebut dapat membantu guru-guru di Kabupaten Solok dalam pengembangan materi pembelajaran sesuai dengan lingkungan masing-masing, terutama dalam pembelajaran BAM.